

2月 きれんげ便り・元気通信



梅の香りに心和む季節となりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。春はもうそこまでやってきていますが
 まだまだ風は冷たく寒い日は続きますね。気温の変化で体調を崩しやすくなりますので体調管理に気をつけましょう。
 今月は節分の豆まきやジャンボ巻き寿司作りなど皆さん元気で寒さを吹き飛ばし楽しく過ごされました！！



節分



ジャンボ巻き寿司作り



毎年恒例のこわ〜い「鬼」がきれんげに
 やってきました〜！皆さんの元気で鬼は
 あっという間に退散していきました！
 福の神も元気と福を届けに来てくれました！

今年の恵方巻はなが〜い巻き寿司作り！通常の数十倍の
 大きさの巻き寿司を作りました！こがな大きなやつ作る
 のは初めてだわー！と言われてました！

おやつ作り



上手に
 焼けたでしょう！



おやつにたこ焼きや牡丹餅を作りました！



元気写真館



誕生日おめでとうございます！



元気の秘訣は…
 体を動かすこと！



異常な暖かさて
 なんと花もびっくり咲きました！



難解なパズルに挑戦中！

一面会規制について

新型コロナウイルス流行に伴う面会規制について
 大変ご迷惑をおかけしていますが引き続き
 ご協力お願いします！

